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京江晚报讯 市“两会”召
开在即，为确保“两会”期间电梯
安全运行，切实保障会议顺利召
开，昨日，特检院镇江分院对主要
会场和驻地进行电梯安全检验。

现场检验情况总体较好，检
验人员对“两会”场所涉及的乘
客电梯、自动扶梯等特种设备运
行情况开展检验，重点检验了电
梯机房、电梯困人应急救援值守
情况、轿厢内安全注意事项和警
示标志张贴情况、门防夹保护装

置的有效性和自动扶梯出入口
的急停开关有效性等，对现场发
现的问题及时反馈给相关单位，
并督促相关单位及时整改到位。

检验小组成员在检验工作
开展的同时，为进一步提高电梯
使用安全，还加大了电梯安全应
急知识的宣传力度，有利于增强
使用单位安全意识和防范能力，
强化电梯使用单位的主体责任，
促进其提升电梯安全管理及使
用的能力。 （单杉）

保障“两会”顺利召开
特检院镇江分院助力电梯安全运行

金融是现代经济的核心，金
融活则经济活。近年来，我市经济
社会发展稳中前进，展现出了蓬
勃的气象。2021年全市地区生产
总值、固定资产投资等主要经济
指标增幅排名在全省实现了进
位。而我市可持续的高质量发展
也为金融行业提供了更大的舞
台，昨天召开的金融赋能镇江高
质量发展大会，就是政银企携手
共谋镇江发展，互助共赢未来的
生动实践。

大会现场，市政府与 24家金
融机构签署了战略合作协议，我
市部分企业也与8家金融机构签
订了合作协议。通过一系列战略
合作，各金融机构将为我市重点
项目、重点行业、重点企业提供多
层次、广泛、有效的金融服务和创
新金融产品，为“四群八链”产业
体系高质量发展贡献金融力量。

索普集团是与金融机构签订
合作协议的其中一家企业。江苏
索普（集团）有限公司党委书记、
董事长胡宗贵在接受媒体采访时
表示，这几年，索普集团借助资本
市场力量，为企业发展助力，通过
企业整体上市、非公开发行股票、
收购东浦科技等项目，使企业得
到了较快发展，企业的经济效益
也出现了显著变化，发展潜力和
后续项目的建设能力，以及对风
险的抵抗能力都显著增强。他介

绍说，索普集团多年来扎根镇江，
目前主要有两条产业链。以 2021
年为例，整个集团做到了 100 亿
元左右的销售，30亿元左右的利
润，解决了3000人就业的问题。

恒顺集团也与金融机构签订
了合作协议。江苏恒顺集团有限
公司董事长杭祝鸿表示，这次参
加市委市政府举办的金融赋能高
质量发展大会感到非常亲切，也
非常振奋。恒顺集团 2001年在上
交所主板上市，是镇江调味品行
业里较早进入资本市场的企业。
他认为，金融赋能，在当下对企业
的高质量发展非常重要，非常必
要，也非常及时。杭祝鸿介绍说，
在新一轮高质量发展的进程中，
恒顺集团将聚焦主业，为镇江的
高质量发展贡献力量。

本次大会，不仅展现了镇江
未来可期的美好前景，还体现出
金融机构对镇江发展的满满信
心。很多来参会的金融机构负责
人表示，将通过金融赋能，持续支
持镇江经济发展，帮助镇江企业
借助资本力量更好更快发展。

“非常荣幸来参加这次金融
赋能镇江高质量发展大会。”会
前，华泰联合证券有限责任公司
执行委员会委员张雷也接受了媒
体的采访。他表示，华泰证券对镇
江有着长期的服务和陪伴。早在
1996 年，就培育了索普集团在A

股上市，几年前又成功帮助索普
集团进行了一次重大资产重组，
把相应的初创资产整体装入上市
公司。通过目前的业绩预告来看，
也是创造了历史新高。他表示，镇
江市政府重视资本市场，华泰证
券会积极响应市政府的号召，在
培育和发掘优质上市企业方面提
供培训，如私募市场在上市前的
战略投资引进、债权、A 股 IPO
等，从资本市场各个领域，持续帮
助镇江做好资本助力企业发展的
各项工作。

中国邮政储蓄银行股份有限
公司江苏省分行党委书记、行长
吴祖讲表示，这次签约是继 2020
年邮储银行江苏省分行与镇江市
人民政府首次签约后的又一次深
化合作。根据协议，“十四五”期间，
邮储银行江苏省分行将对镇江市
重点建设项目、重点产业以及民生
金融领域等提供不少于1000亿元
的意向性融资支持额度。吴祖讲
说，邮储银行江苏省分行将坚守契
约精神，给予镇江市分行更多的政
策支持、扶持，鼓励镇江市分行先
行先试，扩大授信范围，提高自主
审批权限，丰富金融产品供给，开
辟绿色通道，铺设快速通道，用更
富含金量的特殊政策支持镇江市
分行做大规模、做出特色，让更充
沛的金融活水流向流进流入镇江
这片沃土。 （王小月）

京江晚报讯 2 月 25 日上
午，共青团镇江市十七届六次全
委（扩大）会议召开。市委常委、组
织部部长张娟出席会议并讲话。

张娟对团市委一年来的工
作给予了充分肯定，并对今后的
工作提出要求。张娟强调，共青
团要把坚持和加强党的领导作
为政治责任，坚定不移强化对党
绝对忠诚。坚定捍卫“两个确
立”、坚决做到“两个维护”，传播
党的声音、凝聚人心意志，传递
党的关怀、助力青年成长。要把
围绕中心、服务大局作为工作主
线，在谱写“镇江很有前途”新篇
章上贡献青年力量。既要创造
过硬业绩，也要打造全新品牌，
更要释放关怀温度。要把深化

改革、自身建设作为永恒主题，
在融合发展中开创共青团工作
新局面。全市各级团组织要勇
于自我革命、努力自我提升，切
实展现出新时代群团组织的崭
新风貌，做到坚持全面从严，注
重率先垂范，严把工作关口。

会议表彰了 2021年度镇江
市共青团工作先进单位、先进个
人，部署了《共青团镇江市委关
于贯彻落实<新时代全面从严
治团实施纲要>的实施意见》。
团市委书记张冲作了题为《牢记
嘱托跟党走 砥砺前行建新功
让青春在现代化新镇江建设的
广阔天地中绽放》的共青团镇江
市第十七届委员会 2021年度工
作报告。 （王亦芝 古瑾）

共青团镇江市
十七届六次全委（扩大）会议召开

京江晚报讯 2 月 25 日上
午，镇江市青年工作联席会议第
三次全体会议召开。市委常委、组
织部部长张娟出席会议并讲话，
市政府副市长殷敏主持会议。

会上，张娟充分肯定了市青
年工作联席会议各成员单位一
年以来在强化青年思想政治引
领、发动青年建功立业、促进青
年成长发展等方面取得的成
绩。张娟强调，始终坚持新时代
青年工作的正确方向，各地、各

部门要深刻认识青年工作的政
治属性，准确把握青年成长发展
规律，为镇江发展聚集青年力
量，引领和带动广大青年坚决扛
起新使命、奋进新征程，当好现
代化新镇江建设的建设者、奋斗
者、传承者，为“三高一争”奋斗
事业添砖加瓦。

会上，团市委书记张冲报告
了青年工作联席会议第二次全
体会议以来的工作情况。

（吉珍 古瑾）

市青年工作联席会议
第三次全体会议召开

京江晚报讯 记者昨日从市
社保中心获悉，因 2021年职工养
老保险计发基数、记账利率等参
数调整，我市对去年新退休人员
重新计发基本养老保险待遇，将
于2月28日补发到账。

据市社保中心负责人介绍，
职工基本养老保险计发基数、记
账利率等参数用于计发养老保险
待遇，直接关系到所有参保人员
切身利益，政策性强，精确操作
要求高。参保人员退休后拿多少
养老金，还与个人的账户余额、
缴费年限、缴费档次等因素相
关。

根据江苏省公布的 2021 年
职工养老保险待遇计发有关参
数，2021 年 1 月 1 日至 12 月 31
日，我省企业职工基本养老保险
和机关事业单位养老保险基本养
老金的计发基数为 7974元，计算
实 际 缴 费 工 资 指 数 的 基 数 为
82344 元；职工基本养老保险个
人账户记账利率为6.69%。

市社保中心近期精心部署，
积极稳妥组织实施，对 2021年全
年新办退休人员，重新计发基本
养老保险待遇并予以补发，涉及
待遇调整的一并予以重新计算。
据了解，已办理个人账户储存额

或余额一次性支付并终止基本养
老保险关系业务的，不再重新计
算。机关事业单位 2021 年新退
休人员，在核定正式待遇时一并
计算发放，包括基本养老金和职
业年金待遇。

据统计，2021年市区企业职
工养老保险新办退休 9633人，按
计发参数重新计算养老保险待遇
后，共补发养老金 576.94万元，2
月 28 日将发放到本人养老金银
行账户，可通过江苏人社网上办
事服务大厅、江苏智慧人社APP
等渠道登录查询。

（王翔 沈春来）

2021年企业新退休人员养老金已重新计算
因计发参数调整，28日补发到账

一起向未来 助力“跑”起来
——金融赋能镇江高质量发展大会侧记

日前，市口腔医院
新增了几台 AED 半自
动体外除颤仪。据了
解，为提高医疗安全和
应对突发情况的急救能
力 ，医 院 采 购 了 7 台
AED 半自动体外除颤
仪，分别配备在总院和
分院，同时向市急救中
心报备，主动要求纳入
市AED网络管理，面向
社会使用。
王呈 周逸 摄影报道

（上接A02 版）随后检查组又来
到各代表团驻地酒店，仔细查看
代表团审议会场、代表住宿就餐
地点等处，向酒店和相关部门负
责人就会场布置、疫情防控、电
力通讯、食品安全等方面进行深
入了解。每到一处，孙晓南都对
各方面准备情况进行详细检查，
现场指出需要改进的方面，并要
求相关部门一定要注重细节，确
保万无一失。

检查组指出，市九届人大一
次会议的召开是全市人民政治
生活中的一件大事。各相关部门
和单位要进一步提高思想认识，
高度重视做好筹备工作。各场馆
点位的责任人要切实负起责任，
坚决把各项部署和要求落到实
处，对检查中发现的问题，一定
要整改到位，严格执行各项防疫
措施,确保会议取得圆满成功。

（单杉）

市人大常委会现场检查
市九届人大一次会议会场和代表驻地


